

Sean Gallup/Getty Images; Emma Moore/Trompeta

Creciente popularidad de la Alternativa para Alemania, los amigos imaginarios de Chuck Schumer, avances rusos en Ucrania

- Joel Hilliker
- 13/8/2025

El canciller Friedrich Merz está estableciendo un Consejo Nacional de Seguridad para mejorar la coordinación de las políticas de seguridad de Alemania. Pero a pesar de que tales movimientos fortalecen a Alemania para enfrentar las amenazas en el futuro, la fortuna política de Merz sigue cayendo:

El nuevo partido político más popular de Alemania: tras años de creciente apoyo público, el otrora marginal y estigmatizado partido de extrema derecha Alternative für Deutschland ha superado al bloque conservador dominante de Merz en el apoyo público, según una encuesta de RTL/nTV revelada ayer. Si las elecciones fueran hoy, la AfD superaría por 26 a 24% a la coalición gobernante.

· Hace no mucho, la CDU/CSU y el SPD formaban una "gran coalición" con el apoyo de más del 80% de los votantes. Esta cohesión política se ha destruido

No se ha cumplido la esperanza de que el canciller Merz desviara el apoyo de la AfD. Cien días después de su elección, está perdiendo popularidad. RLT/nTV tiene las cifras:

Sólo el 29% de los encuestados están satisfechos con su trabajo (-3), mientras que el 67% están descontentos. Su desempeño es particularmente criticado en Alemania Oriental (con sólo un 20% de aprobación), mientras que en Occidente la cifra es del 31%. La insatisfacción es particularmente pronunciada entre los partidarios de la AfD (95%), la Izquierda (89%) y Los Verdes (77%). Incluso entre los partidarios del SPD [que forman parte del gobierno de Merz], la crítica predomina en un 60%.

La impopularidad de Merz tiene una variedad de causas; parece que todos lo odian por diferentes razones. En general, el público está frustrado porque no está resolviendo los problemas nacionales. Que los electores caigan en el abrazo de un partido con simpatías nazis es motivo de gran preocupación.

El auge de la AfD coincide con un aumento del sentimiento de derechas en otras partes de Europa. Los franceses se están decantando por la Agrupación Nacional, de extrema derecha. En los últimos años, votantes de Polonia, Rumania, Portugal, Los Países Bajos y otras naciones han premiado y empoderado a partidos populistas de derecha.

Esta tendencia anuncia el cumplimiento de las profecías bíblicas de una Europa que se unirá en una dirección muy diferente de la Europa inclusiva, multicultural y blanda que han creado los partidos dominantes tradicionales.

Es posible que Friedrich Merz sea uno de los "10 reyes" de Europa en la profecía. Su impopularidad no lo descalifica. Pero como ha dicho Gerald Flurry, redactor jefe de Trompeta, Europa aún clama por tener un liderazgo fuerte. Lea su artículo "Europa necesita una autoridad superior a la de un canciller alemán".

Los amigos imaginarios de Chuck Schumer: no es raro que los políticos pinten un cuadro de un "elector objetivo" e incluso le den un nombre al tipo de votante que esperan atraer. El líder de la minoría del Senado, Chuck Schumer, ha llevado esto a límites realmente insanos.

Durante años, Schumer ha hablado sobre "los Bailey", una pareja de clase media, Joe y Eileen, de Massapequa, Long Island. En su libro de 2007 Positively American [Positivamente estadounidense], los mencionaba 265 veces en 264 páginas. Ha hablado de su familia, antecedentes médicos, historial de voto, opinión sobre cada detalle político, qué programas de televisión ven y una miríada de otras minucias curiosamente específicas. Ha dicho: "He guiado mi vida política a través de los Bailey". La prensa le ha preguntado por sus opiniones. Ha dicho: "Estas personas son reales, las respeto y las quiero realmente".

Pero no son reales. Son ficticios. Es un secreto a voces desde hace años. Tuvo que ser el comediante nocturno Jon Oliver quien lo denunció. Es un ejemplo realmente extraño de cómo nuestro mundo está desconectado de la realidad que un político en un cargo tan exaltado inventara una fantasía elaborada y la prensa colaborase durante décadas.

EN OTRAS NOTICIAS

Apenas unos días antes de la reunión de Putin y Trump, Rusia se adentra profundamente en Ucrania: Vladimir Putin sigue demostrando su determinación de ganar a cualquier precio, lo que desmiente la idea de que pueda estar dispuesto a negociar y renunciar a sus objetivos. Eso es precisamente lo que el presidente Trump quiere conseguir en sus conversaciones de este viernes en Alaska. Obtenga más detalles sobre el avance de Rusia en el resumen breve de Ezekiel Malone.

Un fabricante alemán de drones está desarrollando un drone "Sparta" nodrizapara extender el alcance operativo de otros drones y acelerar su respuesta frente a amenazas. Sparta, destinado a la producción en masa en Ucrania a finales de año, llevará y desplegará varios drones más pequeños y puede servir como plataforma de reconocimiento. Quantum Systems, el fabricante, dice que puede volar durante 6 a 8 horas y operar en un radio de 200 kilómetros. El director ejecutivo Dave Sharpin compartió un video que mostraba a Sparta desplegando un cuadricóptero y dijo que "el lanzamiento de drones como si fueran municiones puede ser una capacidad muy atractiva". Ucrania se ha convertido en un campo de pruebas para las armas del futuro y el interés de Alemania en la guerra de drones puede tener una gran relevancia profética.

Recategorización de la marihuana: el presidente Trump confirmó el lunes que está considerando reclasificar la marihuana como droga de Lista I. "La medicina, para el dolor y diversas cosas, oí algunas cosas bastante buenas, pero otras cosas, cosas bastante malas", dijo a los medios de comunicación. Esto podría impulsar una mayor legalización en todo el país.